

Eisiger Friseur - unbekannte Leidenschaft

Auch ein Blader hat andere Interessen xD

Von Neikien

Hey Misa! Schau mal, Ray ist nackt! *grins*

Aus dem Training wurde eine Wasserschlacht, Tyson hatte sich den Gartenschlauch geschnappt und alle nass zu machen. Misa versuchte den Schlauch zurück zu gewinnen, während Saya und Maia ablenkten. Doch sie erwischte nicht den Schlauch sondern Rays Haar bzw. Dessen Haarband. Und schon waren überall Haare. Misa schwärmte, hat immer noch das Haarband in der Hand. Maia und Saya sind so perplex, dass sie ihn anstarrten und auf amerikanisch sprachen. „Wow! His Hair is so..“ fing Maia an und Max lachte. Tyson schaute sie nur blöd an, da er ja kein Wort verstand. Dann schaute er Saya an, die anscheinend Maias Satz voll endet. „so long!“ Auch Misa staunte nun, sie wusste zwar, dass er langes Haar hatte, aber so langes nun auch wieder nicht. Ray seufzte und versuchte hervor zu schauen hinter seinem langen Haaren. Als Kai kam und den Haar- und Wassersalat entdeckte, legte er die Stirn kraus und verschwand wieder ins Haus, um sich schlafen zu legen, so müde ist er vom heutigen Tag.

Tyson, Maia und Saya machen derzeit weiter mit der Wasserschlacht, während Ray versuchte sein Haar zu bündeln. Misa half ihm, auch wenn ihr Herz überschlägt vor Freude machte. „Tut mir Leid Ray, das war echt keine Absicht.“ meinte sie und schaute ihn fragend an, wie sie ihm denn nun helfen könnte. Flüchtig schaute er sie an und auch sein Herz zersprang fast vor Aufregung. //Sie schaut so süß aus// dachte er sich. „Ist schon okay, aber du könntest mir nach her helfen sie zu kämen, nach dem ich geduscht habe.“ leicht rötlich lief er an und schaute sie deswegen nicht an, somit konnte er aber auch nicht ihre Röte sehen. Ein leises „Ok.“ war ihre Zustimmung. Darauf nickte Ray und stand auf. „Gut, soll ich dann zu dir ins Zimmer kommen?“ fragte er völlig unverfroren. Misa nickte und stellte sich die Situation für gleich schon vor. Ihre Fantasie ging zu weit und fast hätte sie damit Nasenbluten bekommen.

So ging sie in ihr Zimmer, machte alles ordentlich und legte Bürste und Kamm startklar. //Hmm...Dio schläft bestimmt im sitzen..Sorry Dio, aber dies geht vooooor >.<// smilte sie summend. „Hey, schon so erfreut mir die Haare zu machen?“ grinste Ray am Türrahmen gelehnt und auch nur mit einem Handtuch bekleidet. Misa schaute ihn an und musterte ihn unauffällig. „Also, soll ich mich setzen? Auf's Bett? Einen Stuhl oder wo?“ „Ehm Ja! Auf das Bett!“ meinte sie kurz und schnell und versuchte ihr springendes Herz zu beruhigen.

Aber nicht nur ihres, sondern auch Rays Herz hielt es kaum aus.

Insgeheim hoffte sie, dass er ihr Herz nicht hörte.

Solch ein Herzklopfen hatte er noch nie gehabt. Auch Misa setzte sich, nahm sich den

Kamm und griff langsam nach dem Haar.

Ray bekam fast eine Gänsehaut. Lächelnd kämmte sie sein Haar durch. „Stell dich mal doch hin!“ seufzte sie schließlich und stellte sich selber bereits hin.

„Ok.“ meinte Ray und tat es ihr gleich, doch in den Moment wo er aufstehen wollte, löste sich das Handtuch und rutschte hinab. „Ah..“ erschrocken stand er da und nicht mehr fähig sich zu bewegen.

„Ray?“ schaute sie ihn fragend herum an, stolperte wegen dem Handtuch.

„Uwah...was? Ich habe doch alles aus dem Weg geräumt!“ meinte sie und lag auf Ray auf dem Bett. Dieser war noch immer ziemlich erschrocken und nun konnte sie sein Herz definitiv hören. Jetzt merkte Misa dass sie auf Ray gefallen ist und rollte sich schnell ab. Doch nun musterte sie ihn erneut und erkannte nun, dass er gar nicht mehr bekleidet war. Mit der Hand tastete sie nach irgendetwas und fand schließlich etwas und warf es ihm auf den Schoss, aber so dass sie ihm auch nicht weh tat.

„Tut mir Leid!“ beide waren nun Reif zum pflücken.

„Ich geh mich eben anziehen!“ meinte Ray verlegen. Doch Misa hielt ihn fest. „Wie wärs mit einer Gegenleistung? Dafür dass ich dich nackt gesehen habe?“

Überrascht sah Ray sie an, lächelte dann aber.

„Sehe ich etwa so schlecht aus?“ fragte er frech.

„Was?“ mit mal wurde sie noch roter im Gesicht, so dass man sie bereits mit einem blutigem Steak vergleichen konnte. „Nein nein. Das tust du nicht. Im Gegenteil, du siehst sehr gut aus.“ lächelte sie verlegen und musste beiseite schauen. Diese Worte erwärmten sein Herz. „Lass gut sein, ich brauche keine Gegenleistung.“ smilte er wie immer freundlich und ging schließlich in sein Zimmer um sich an zu ziehen. Misa hingegen sah noch einige Minuten aufs Bett und ging dann runter zu den anderen. Natürlich hat sie sich vor diese ganze Aktion trockene Klamotten an gezogen. Tyson, Maia und auch Saya tobten weiter, Max hat sich in der Zwischenzeit unter die Dusche gestellt und sich ebenfalls umgezogen. Nun steht er auf der Terrasse und bat Maia hinein zu kommen, bevor sie sich noch erkältet. Ray kam auch herunter und machte Abendbrot, smilte als er Misa immer wieder sah und schickte die anderen Drei nun auch unter die Dusche. Diesmal ist Ray der Bu-Mann und nicht Kai. Max und Misa bekamen deswegen einen Lachflash, Saya holte, nach dem sie mit duschen und anziehen fertig war, Dionne. Tyson musste sich opfern und Kai wecken. Dafür kassierte er auch eine Kopfnuss.

Nun sitzen sie am Tisch und essen mal wieder fröhlich mit einander.

Max und Misa waren immer noch am lachen und erklärten Saya warum und wieso, die dann auch lachen musste. Was die Fantasie alles hin zufügt! Ray grumelte nur und aß sein Brot. Kai schaute Tyson noch immer giftig an, dieser nahm sich in Acht und hielt noch immer seine Beule am Kopf. Dionne gähnte und versuchte mal durch gerades und ungerades Sitzen ihre Rückenschmerzen aus zu gleichen. Maia bemitleidet sie, musste dann aber durch ein Niesanfall selber leiden. Anscheinend hat sie sich echt eine Erkältung zu gezogen, wie ihr Bruder es voraus gesehen hatte.

Ende Kapitel 6